

Ressort: Vermischtes

Hauptstadt von Neuseeland von schwerem Erdbeben erschüttert

Wellington, 16.08.2013, 09:57 Uhr

GDN - Die Hauptstadt Neuseelands, Wellington, ist in der Nacht zum Freitag von einem schweren Erdbeben erschüttert worden. Wie die Zeitung "The New Zealand Herald" berichtet, wurde um 2:31 Uhr (Ortszeit), in der Nähe der Küste von Marlborough ein Beben der Stärke 6,6 gemessen.

Seismologen registrierten über 30 Nachbeben, von denen fünf eine Stärke von 5,0 überstiegen. Verletzte oder größere Gebäudeschäden habe es laut "New Zealand Herald" aber nicht gegeben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19787/hauptstadt-von-neuseeland-von-schwerem-erdbeben-erschuettert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com